

Dos sectores comenzarán reciclaje de orgánicos



CURICÓ. El Municipio a través de la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam) se adjudicó un proyecto del Fondo para el Reciclaje 2025 del Ministerio de Medio Ambiente. Este fondo tiene por objetivo reducir la generación de residuos orgánicos e inorgánicos, fomentando la gestión integral de los mismos.

El alcalde George Bordachar, dijo que esta es la línea de trabajo que quieren tener con los vecinos "Hoy estuve con los vecinos de Santa María del Boldo y Nueva Galilea, ya que son beneficiados con este reciclaje de orgánicos. Queremos trabajar en conjunto con la comunidad y yo estoy disponible para hacerlo en conjunto con ustedes".

Carolina Marín, directora de Gestión Ambiental valoró el logro y señaló que es un desafío comenzar a trabajar con los vecinos en el reciclaje de orgánicos.

"Serán dos sectores con este proyecto piloto, Santa María del Boldo y Villa Nueva Galilea, por un monto de 14 millones de pesos que va a permitir en un periodo de tiempo comenzar por la educación en esos sectores. Vamos a estar presentes con los vecinos entregándoles el kit de compostaje y el acompañamiento que corresponde".

El proyecto consiste en la entrega de 80 kit de compostaje, para 40 familias de la villa Nueva Galilea y 40 familias de la villa Santa María del Boldo. Apoyados con educación y capacitaciones para cumplir el objetivo de la iniciativa y reducir los residuos orgánicos. En ambos sectores, corresponde casi al 50% de los habitantes del sector.